

GS

GRANDSUD LE MAGAZINE DE L'AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR

SHOPPING

MONTRES, PARFUMS, MODE

PARTIR

UN TOUR D'EUROPE EN MUSIQUE
DOHA, VALPARAISO...

*CÔTE D'AZUR
CALENDAR
exhibitions, shows,
events, etc...*

FRANÇOIS
CLUZET
*La douceur
de vivre*

NUMÉRO 92 Octobre / Novembre 2017

SORTIR

LE MAYA JAH, DES SAVEURS VENUES D'AILLEURS

MAYA JAH, FLAVOURS FROM ELSEWHERE

IL VIENT D'OUVRIR SES PORTES EN PRINCIPAUTÉ. ENTRE INDE ET MAROC, LE RESTAURANT MAYA JAH PROPOSE UN VÉRITABLE VOYAGE CULINAIRE.

RECENTLY OPENED IN THE PRINCIPALITY, THE MAYA JAH OFFERS DINERS AN AUTHENTIC CULINARY JOURNEY BETWEEN INDIA AND MOROCCO.



Vous affectionnez autant le couscous que le curry d'agneau ? N'hésitez plus : sous les auspices de sa double nationalité, le Maya Jah fera le bonheur de vos papilles. Installé sur le front de mer monégasque, à deux pas du Maya Bay, son grand frère en version asiatique, l'établissement arbore des couleurs orientales. Celles de la cuisine marocaine et de la cuisine indienne. Une double carte orchestrée par un duo de chefs. Jilil Zohayr côté tajines, briouates et couscous royaux. Ravinder Negi, côté poulet tikka masala, biryanis et currys de crevettes. Mais la table du Maya Jah se savoure aussi avec les yeux. Les gourmets se laisseront charmer par l'élégance épurée et feutrée de son décor, signé par deux designers de renom, Patrick Jouin et Sanjit Manku. Un lieu de très bon(s) goût(s) !

Do you like couscous as much as lamb curry? No more need to hesitate between the two: under the auspices of its dual nationality, Maya Jah will delight your taste buds. Set on the Monegasque sea front, two steps from the Maya Bay, its sister Asian restaurant, Maya Jah sports Eastern colours, the colours of Moroccan and Indian cuisine. The double menu is orchestrated by a chef duo: Jilil Zohayr prepares the tagines, briouats and couscous royal; Ravinder Negi, the chicken tikka masala, biryanis and prawn curries. The Maya Jah restaurant itself is a feast for the eyes too. Connoisseurs will be charmed by the hushed and refined elegance of the décor by 2 well-known interior designers, Patrick Jouin and Sanjit Manku. A place with very good taste(s)!

« LE FORMENTOR » 27, AVENUE PRINCESSE GRACE - MC 98000 MONACO
Renseignements +377 99 99 49 49 - mayajah@mayajah.mc - www.mayajah.mc